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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

В столице Таймыра прошли общественные обсуждения по объекту «Порт бухта Север. 
Полигон» 

Под председательством первого заместителя Главы Таймыра Галины Гавриловой в 
центральной библиотеке Дудинки прошли общественные обсуждения, где была рассмотрена 
проектная документация по объекту «Порт бухта Север. Полигон», включая материалы 
оценки воздействия на окружающую среду (далее - ОВОС), в части объектов размещения 
отходов. 

Инициатором проведения слушаний выступило АО «Таймырнефтегаз», разработчиком 
проектной документации является АО «Институт «Нефтегазпроект». 

В ходе встречи главный инженер проекта АО «Институт «Нефтегазпроект» Анатолий 
Юрченко презентовал проект по строительству полигона, предназначенного для   
централизованного сбора, накопления, использования, обезвреживания и размещения 
отходов, поступающих с объектов инфраструктуры в районе бухты Север, среди которых 
нефтяной терминал, приемо-сдаточный пункт, базы обеспечения и ГСМ, водозабор 
хозпитьевого и пожарного назначения, вертодром и энергоцентр. 

Согласно проектной документации строительство объекта предусматривается в два 
этапа общей продолжительностью 18 месяцев. Кроме этого, Анатолий Юрченко представил 
основные проектные решения по организации строительства, транспортировке материалов, 
цели и задачи, а также показатели ОВОС. Также речь шла об обращении с отходами, 
образующимися в период строительства и эксплуатации объекта, и уплате компенсационных 
выплат за воздействие на окружающую среду. 

После представления проекта участники обсуждений смогли задать интересующие 
вопросы. Так, один из вопросов задала начальник Отдела природных ресурсов 
Администрации муниципального района Людмила Попова, на тему рекультивации земель 
после ее использования заказчиком. Она предложила рассмотреть вопрос о разработке 
методики восстановления тундрового покрова с учетом климатических особенностей 
Таймыра. Как рассказал заместитель генерального директора по взаимодействию с ОМС и 
КМНС АО «Таймырнефтегаз» Рустам Галимов данная работа уже началась: «По части 
биологической рекультивации мы уже проводим обсуждения с использованием научных 
методик и применением новых технологий посева многолетних трав, которые подходили бы 
как кормовая база для обитателей тундры. Конечно, мы учитываем наработки Норильского 
института и опыт других организаций, которые занимались рекультивацией. В дальнейшем 
будем разрабатывать новую методику рекультивации»… 

 «Таймыр» 
 

Четырех нелегалов выдворили с Таймыра. Иностранные граждане собирались найти 
работу в Норильске. 

Во время патрулирования таймырские госавтоинспекторы остановили автомобиль для 
осмотра. В ходе проверки документов они установили, что у четырех пассажиров – мужчин 
отсутствуют разрешительные документы на въезд и пребывание иностранных граждан на 
северном полуострове, который является территорией с регламентированным въездом и 
пребыванием граждан. 

Как сообщили в Главном управлении МВД России по Красноярскому краю, иностранцев 
доставили в отдел полиции для дальнейшего выяснения обстоятельств. Как пояснили 
задержанные, целью их приезда была работа Норильске. 

На нелегалов составили административные материалы, которые переданы в суд. По 
итогам их рассмотрения районный суд назначил четверым мужчинам административные 
наказания в виде штрафа в размере 2500 рублей. Затем их выдворили за пределы 
территории Российской Федерации. 

«Таймырский телеграф» 
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2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В детской школе искусств открылась выставка 

В детской школе искусств открылась выставка28 февраля в выставочном зале детской 
школы искусств им. Бориса Молчанова состоялось торжественное открытие ежегодной 
выставки работ преподавателей художественного отделения «Ветер весны». 
 В экспозицию вошли работы Нины Викторовны Кольман, Елены Владимировны 
Вербовиковой, Элины Анатольевны Марчук, а также работы выпускниц ДШИ Ирины 
Верещагиной и Марии Марчук. Стены зала украсили произведения мастеров, выполненных в 
разных техниках и жанрах изобразительного и декоративно-прикладного искусства. Рядом с 
картинами, написанными маслом расположились бисерные панно и работы в техниках батик 
и пэчворк (лоскутное шитье). 

Весеннее настроение на презентации выставки создали воспитанники музыкального 
отделения школы. С яркими номерами выступили юные скрипачи из ансамбля «Тутти» и 
домристка Полина Савина. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
На ремонт образовательных и спортивных объектов выделили почти полмиллиарда 
рублей 

На капитальные или частичные ремонты в образовательных и спортивных учреждениях 
города выделили около 409 млн рублей. Намеченные работы проведут в летний период. 

На ремонт образовательных учреждений предусмотрено около 409 млн рублей. В 
перечне работ, которые предстоит выполнить подрядчикам, замена систем отопления, 
водоснабжения, водоотведения и отопления, окраска фасадов и крылец зданий, замена 
оконных блоков, ремонт кровли и т.д. На территориях десяти объектов образования положат 
новый асфальт. 

«В пяти дошкольных учреждениях проведут комплексные ремонты, которые связаны с 
устранением требований Госпожнадзора. Это детские сады № 3, 5, 71, 73 и 90. На период 
ремонтов воспитанников этих пяти детских садов «переселят» в другие дошкольные 
учреждения. Начать работы мы планируем в третьей декаде мая и завершить их в октябре», 
– рассказал начальник УКРиС Дмитрий Самородов. 

Что касается общеобразовательных учреждений, то в них ремонтные работы завершат 
до начала нового учебного года. На данный момент практически все подрядчики, которые 
будут выполнять ремонты, уже определены. 

…Что касается спортивных объектов, то на их ремонт выделено около 78 миллионов 
рублей. 

Летом отремонтируют фасад кайерканского плавательного бассейна, в Доме спорта 
БОКМО на Талнахской, 68а, заменят кровлю. Продолжится ремонт и в Норильской детской 
школе безопасности дорожного движения. В прошлом году там покрасили фасад, этим летом 
– обновят санузлы. Также в этом году преобразится спортивный зал в спорткомплексе 
«Талнах». В помещении заменят покрытие. 

«В Кайеркане отремонтируют цокольную забирку и входную группу Молодежного центра. 
Также ремонт пройдет на территории ледового Дворца спорта на Надеждинской, 5. В дни 
городских празднований на площадке рядом с Дворцом спорта устанавливают сцены для 
выступлений артистов. Поэтому в этом месте необходим новый асфальт», – добавил 
руководитель УКРиС. 

СГ 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 
Авиакомпания S7 увеличила допустимый вес животных в салоне. Теперь с собой можно 
брать питомца весом до 10 килограммов. 
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S7 увеличила допустимый вес животных в салоне до 10 кг, сообщает ряд федеральных 
СМИ со ссылкой на пресс-службу авиаперевозчика. Ранее с собой можно было брать питомца 
весом не более восьми килограммов. Эта новость порадует норильчан, которые летают 
прямыми рейсами этой авиакомпании в Москву и Новосибирск, а также стыковочными - в 142 
аэропорта мира. 

При этом животное должно находиться в контейнере высотой не более 20 см или мягкой 
сумке-переноске габаритами не больше 55х40х25 см. «Мы понимаем, что нашим пассажирам 
важна возможность комфортно путешествовать вместе со своими питомцами, поэтому 
работаем над совершенствованием сервиса», – отмечено в сообщении авиакомпании. 

Напомним, прошлой осенью россиянин Михаил Галин хитростью провез с собой кота 
Виктора, вес которого на 2 килограмма превышал лимит авиакомпании. Мужчина рассказал 
об этом в соцсетях, в результате «Аэрофлот» исключил его из программы лояльности. 
История получила большой резонанс, и в феврале Общероссийское объединение 
пассажиров направило в правительство предложения по изменению правил транспортировки 
животных в самолетах. Они предложили установить разрешенный вес перевозимого в салоне 
животного не ниже допустимого веса ручной клади. 

Отметим также, что кот Виктор стал знаменитым. 7–8 марта он в качестве почетного 
гостя примет участие в крупнейшей в стране международной выставке кошек «Кэтсбург». Как 
сообщает РИА Новости, на мероприятие он отправится в салоне самолета одной из 
дружественных авиакомпаний. В столице ему даже планируют вручить премию «Кот года». 

Теперь чувствовать себя комфортнее во время авиаперелетов будут и другие хвостатые 
пассажиры с пышными формами. Изменения в правилах провозки животных в S7 уже 
вступили в силу. 

«Таймырский телеграф» 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Красноярский край закупит 15 мусоросжигательных комплексов для севера 
По словам министра экологии региона Павла Корчашкина, на создание инфраструктуры 

обращения с твердыми коммунальными отходами потребуется 4,2 млрд рублей, 
Под созданием инфраструктуры подразумевается реконструация десяти действующих 

мусорных полигонов, строительство двенадцати новых и строительство мусоросжигающих 
мощностей. Для этого планируется закупить 15 обеззараживающих (мусоросжигательных) 
комплексов и организовать 12 сортировочных линий в северных и арктических территориях. 

Строительство полигонов в красноярских арктических условиях экономически 
нецелесообразно. Поэтому в территориальной схеме предусмотрено приобретение 
мусоросжигательных комплексов для арктических, северных территорий», - цитирует 
министра ТАСС. 

Заявка и экономическое обоснование на приобретение восьми таких комплексов уже 
отправлены в федеральный центр. 

«Мусорная» реформа стартовала в январе 2019 года, ее цель – наладить 
цивилизованное обращение с бытовыми отходами, избавиться от несанкционированных 
свалок и добиться максимальной переработки ТКО. В 2019 году из-за отсутствия в крае 
необходимой инфраструктуры – мощностей по утилизации или переработке мусора, в 
четырех северных территориях так и не смогли определить регионального оператора. В 2020 
году эту задачу возложили на КГУ «Автоспецбаза». 

Деловой квартал 
 

В Правительстве Красноярского края создана рабочая группа по предупреждению 
распространения коронавирусной инфекции на территории региона 

По распоряжению первого заместителя Губернатора – председателя Правительства 
края Юрия Лапшина создана рабочая группа для подготовки предложений по 
предупреждению завоза и распространения новой коронавирусной инфекции на территории 
региона. 
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Совещательный орган, который возглавил заместитель председателя 
Правительства Алексей Подкорытов, в соответствии с оперативной ситуацией и 
складывающейся эпидемиологической обстановкой будет осуществлять необходимое 
межведомственное взаимодействие. 

В настоящий момент на территории России заболевания коронавирусной инфекции 
диагностированы у 7 человек, в Красноярском крае случаев коронавирусной инфекции не 
зафиксировано. 

В конце января в соответствии с поручениями министерства здравоохранения России и 
Роспотребнадзора Губернатором Красноярского края Александром Уссом утвержден 
региональный план организационных санитарно-противоэпидемических профилактических 
мероприятий по предупреждению завоза и распространения в регионе новой вирусной 
инфекции. 

Введен ежедневный мониторинг резерва лекарственных препаратов и расходных 
материалов в медицинских организациях и аптечной сети. Обеспечен двухнедельный 
неснижаемый запас лекарственных препаратов, дезинфицирующих средств и средств 
индивидуальной защиты. 

На случай необходимости определены маршруты транспортировки пациентов из 
аэропорта Красноярск в инфекционные стационары. Для перевозки больных в крае имеются 
транспортные изолирующие комплекты. На базе одного из медицинских учреждений края 
развернут полностью автономный лечебный комплекс, который, если потребуется, может 
принять пациентов с новой вирусной инфекцией. Организовано участие представителей 
медицинских организаций края в ежедневных обучающих вебинарах научно-медицинских 
центров Минздрава России. 

В конце февраля введен ежедневный мониторинг, предусматривающий сбор 
информации о ситуации с новой вирусной инфекцией в крае 2 раза в день. В соответствии с 
рекомендациями Роспотребнадзора и министерства здравоохранения России во всех 
медицинских организациях края проводится оценка готовности к эффективным действиям в 
случае выявления больного с подозрением на новую вирусную инфекцию, проверяются 
схемы оповещения и резерв лекарственных препаратов, дезинфицирующих средств, средств 
индивидуальной защиты, приборов ИВЛ, пульсоксиметров. Также с медицинскими 
работниками проводятся учения  с вводом условного больного и его транспортировкой в 
медучреждение. 

В крае зафиксирован неэпидемический уровень заболеваемости гриппом и ОРЗ. 
Заболеваемость ОРЗ и гриппом составила 51,0 на 10 тыс. населения, что ниже 

эпидемического порога на 40,0 %. За последнюю неделю, с 24 февраля по 1 марта, на 
территории Красноярского края обратились за медицинской помощью 13 848 человек. 

В Красноярске за прошедшую неделю в медицинские учреждения обратилось 7922 
человека. Показатель заболеваемости составил 72 человека на 10 тыс. населения, что ниже 
контрольного уровня на 14,1 %. 

На территории края продолжается проведение комплекса противоэпидемических 
мероприятий, направленных на предупреждение распространения заболеваний гриппом и 
ОРВИ среди населения. 

«Красноярский край» 
 

В Красноярском крае дополнительно выделили 2 миллиарда на развитие 
здравоохранения. Изменения в программу были внесены на заседании правительства 
региона. 

Большая часть будет направлена на борьбу с сердечно-сосудистыми заболеваниями, 
включая установку нового оборудования, и на обеспечение федеральных льготников 
лекарствами. Также средства направят на высокотехнологичную медицинскую помощь, 
трансплантационное направление и санавиацию. Продолжатся стажировки красноярских 
врачей в зарубежных клиниках. 

Вести - Красноярск 
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Красноярцы получают самую высокую заработную плату в Сибири. В 
Красноярском крае самые высокие зарплаты в Сибири. 

К таким выводам пришли аналитики Новосибирскстата. В частности, средняя 
номинальная начисленная заработная плата жителя Красноярского края в 2019 году 
составила 49 623 рубля. 

Вторая позиция у Иркутской области со средней зарплатой 45 875 рублей. На третьем 
месте — 43 718 рублей. При этом самый низкий уровень по регионам СФО зафиксирован в 
Алтайском крае — 27 956 рублей. 

НИА Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 
Путин: основная часть вбросов о распространении коронавируса в России идет из-за 
границы 

Провокационные вбросы о масштабах распространения коронавируса в России в 
основном организованы из-за границы, ничего критического на самом деле не происходит. На 
это обратил внимание президент РФ Владимир Путин на совещании с правительством в 
среду. 

"Что касается вбросов этих провокационных, ФСБ докладывает, что в основном они 
организованы из-за границы, но это, к сожалению, нас сопровождает всегда", - сказал Путин, 
комментируя доклад вице-премьера Татьяны Голиковой, которая упомянула о фейках, 
касающихся распространения коронавируса в РФ. 

По мнению Путина, "цель таких вбросов понятна - посеять панику среди населения", а 
противопоставить этому можно только своевременное всеобъемлющее и достоверное 
информирование граждан страны. "Ничего, слава богу, пока у нас критического не 
происходит, но люди должны знать о реальной ситуации. Я прошу эту информационную 
работу наладить", - поручил президент. 

На совещании Голикова сообщила, в частности, что в последнее время в соцсетях 
появляется фейковая информация о якобы достаточно большом количестве заболевших на 
территории РФ и о том, что власти скрывают эти данные. Вице-премьер подчеркнула, что это 
не соответствует действительности. По словам Голиковой, с момента организации в стране 
работы по предотвращению коронавируса на территории России было выявлено три случая 
заболевания, еще трое больных были эвакуированы с круизного лайнера в Японии. 

ТАСС 
 
Ситуация ухудшается: коронавирус начал мутировать. Заболевание приобрело более 
опасную для здоровья людей форму 

Китайские ученые обнаружили, что в коронавирусе с начала эпидемии произошло 
около 150 изменений. Специалисты заявили о мутации болезни в более сильную форму.  

Известно, что изначальная форма COVID-19 сейчас преобразовалась в два типа 
вируса – L и S. Первый встречается в 70% случаев на данный момент и преобладает над 
устаревшей инфекцией второго.  

Ученые сообщили журналу National Science Review, что мутировавший вирус типа L 
более агрессивен и быстрее распространяется. Второй вид болезни назван изначальной 
версией коронавируса. Специалисты подчеркивают, что форму L обнаруживают все меньше с 
начала января. 

На данный момент в мире заразились 93 тысяч человек, число умерших – 3198. 
Коронавирус распространился в 98 странах мира, вчера стало известно о двух россиянах, 
заразившихся во время велогонок в ОАЭ.  

«Утро» 
 
В России будет изменена система оплаты больничных и декретных отпусков 

В России готовится реформа, которая изменит систему оплаты больничных листов, 
декретных и очередных отпусков, сообщают «Известия» со ссылкой на пресс-службу кабмина. 
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Отмечается, что с 2021 года их оплату будет компенсировать Фонд социального 
страхования, а не работодатель. 

Документ будет внесён в Госдуму в декабре, однако, как отмечается, его содержание 
профсоюзам пока неизвестно. 

В декабре 2019 года стало известно, что в России в рамках национального проекта 
«Демография» с 2020 года будут выделять ежегодно 2 млрд рублей на повышение 
квалификации и переобучение женщин, которые находятся в отпуске по уходу за ребёнком. 

RT 
 

Минстрой РФ: в этом году число аварий на объектах ЖКХ выросло почти на 30% 
Количество аварий на объектах жилищно-коммунального хозяйства (ЖКХ) выросло в 

России в этом году на 28,8%, сообщил сегодня глава Минстроя России Владимир Якушев. 
"По сравнению с прошлым годом мы фиксируем рост (нарушений на объектах ЖКХ). 

Если мы говорим об авариях, то рост составил 28,8%, если говорим об инцидентах, то цифра 
значительная - 54,8%", - сказал Якушев на совещании правительства. 

Он добавил, что всего на данный момент зафиксировано 462 случая аварий и 
инцидентов на сетях. Практически все из них устранены в регламентные сроки. 

Министр отметил, что в сезоне 2019-2020 годов режим чрезвычайной ситуации, 
связанный с нарушениями подачи тепла вводился шесть раз в Новосибирской области и в 
Пермском крае (связан с авариями на сетях теплоснабжения), Республике Хакасия, Амурской 
и Нижегородской областях. 

Он добавил, что на сегодняшний день режим ЧС продолжает действовать в Алтайском 
крае и Еврейской автономной области. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Цена отдыха в Крыму в новый сезон снизилась до 30% 
Гостиницы Крыма снизили цены на 18-30% для отдыха на майские праздники и летом по 

сравнению с прошлым годом, сообщило министерство курортов и туризма республики по 
итогам анализа цен бронирования мест в период майских праздников 2020 г. и высокого 
курортного сезона. 

Анализировались цены санаториев, малых отелей, отелей класса от трех до пяти звезд. 
Кроме того, сейчас большинство гостиниц в Крыму на этапе раннего бронирования 

предлагают скидки до 20% от стоимости размещения. 
Больше всего цены снизились в отелях категории "пять звезд" — на 31,8% в период 

майских праздников по сравнению с прошлым годом. Отели уровня 3-4 звезд снизили цены 
незначительно, а малые отели снизили стоимость отдыха на 5%, а на Южном берегу Крыма – 
сразу на 13,8%. Номер на двоих в таком отеле стоит 2,175 тыс. руб. в сутки. В крымских 
санаториях цена отдыха стоит 2,650 тыс. руб. на человека в сутки, включая место в 
стандартном номере, 4-разовое питание и базовое лечение. 

На летний период — высокого сезона 2020 г. — отдых снизился на 6%, больше всего 
цены упали в отелях категории "пять звезд" (на 10%) и в малых отелях (на 13%). По 
сравнению с другими курортными регионами РФ средняя стоимость отдыха летом в крымских 
санаториях снижена на 30% до 3,226 тыс. руб. с человека в сутки, включая место в 
стандартном номере, 4-х разовое питание и базовое лечение. 

В санаториях Южного берега Крыма цены на лето еще ниже – на 30-45%, и отдых стоит 
2,759 тыс. руб. с человека в сутки. Средняя цена летнего отдыха в малых отелях Крыма 
упала на 13,1% до 3 тыс. руб., а в западной части Крыма – сразу на 28,3%. 

За 2019 г. Крым посетили почти 7,5 млн туристов. Это новый рекорд и на 9% больше, 
чем в 2018 г. Среди иностранных гостей Крыма по-прежнему лидируют граждане Украины: за 
год на полуострове отдохнули более 1,1 млн украинцев, 20% иностранных туристов прибыли 
из Белоруссии, 11% — из Казахстана, 7% — из Германии, по 4% — из Узбекистана и 
Армении, 3% и 2% соответственно — из Эстонии и Азербайджана, остальные - граждане 
Швеции, Финляндии, Китая, США, Грузии, Латвии, Таиланда, Испании и других стран. 
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Республика Крым в 2018 г. побила рекорд по туристическому потоку за весь 
постсоветский период, приняв 6,8 млн человек, что на 28% больше, чем годом ранее. 

Вести 
 

Половина России не может оплатить вывоз мусора. Экологический оператор изобретает 
новую схему размещения сортировочных площадок 

Около 41% россиян считают плату за вывоз мусора слишком большой. А в небольших 
поселениях недовольны мусорными тарифами 47% жителей, показывают опросы социологов. 
Около трети россиян отмечают некоторые улучшения в организации сбора и утилизации 
бытового мусора. И лишь 8% опрошенных заметили в этой сфере ухудшения, сообщил фонд 
«Общественное мнение (ФОМ)». 

В конце февраля 2020 года социологи ФОМ выясняли у граждан их отношение к размеру 
дополнительной платы за вывоз бытового мусора, которая была введена в 2019 году. 
Граждане РФ отвечали на вопрос: «Считаете ли вы плату за вывоз мусора слишком большой 
или терпимой, приемлемой для вашей семьи?». Наиболее приемлемой плата за вывоз 
мусора оказалась для москвичей. 

В столице только 21% жителей называют плату за вывоз мусора слишком высокой, а 
62% считают ее приемлемой. В целом же по стране 41% граждан считают новый «мусорный 
налог» слишком высоким и 49% называют его приемлемым. Такие разительные отличия в 
мнении москвичей и жителей остальной страны можно объяснить более высоким уровнем 
доходов или тем, что «мусорная реформа» по решению федеральной власти была отложена 
в Москве (а также в Севастополе и Санкт-Петербурге). 

Наиболее обременительным «мусорный налог» оказался для жителей небольших 
населенных пунктов с населением до 50 тыс. Здесь 47% граждан называют плату за вывоз 
мусора слишком высокой и 46% – приемлемой. Кроме высокой платы за вывоз мусора 
россияне называют и другие проблемы: переполненные контейнеры, несвоевременный 
вывоз, отсутствие раздельного сбора мусора. Улучшения с вывозом и утилизацией бытового 
мусора за последние год-два замечают 35% россиян. Это на 12 процентных пунктов больше, 
чем было в апреле 2018 года. При этом об ухудшении ситуации сегодня заявили 8% 
респондентов. В апреле 2018 года об улучшениях при сборе и вывозе мусора говорили 
только 23% респондентов, так что сбор дополнительных средств с населения через 
«мусорный налог» кое-где улучшил ситуацию. 

Мусорная реформа началась в России с января 2019 года. Основные показатели 
реформы определены паспортом нацпроекта «Экология»: например, на переработку к 2024 
году должно будет отправляться 36% бытового мусора вместо 7% в 2019 году. 

«Любое реформирование, сопряженное с повышением доли обязательных платежей для 
домохозяйств без соответствующего подкрепления в виде роста реальных располагаемых 
доходов населения, с большой вероятностью приведет к пробуксовке», – говорит 
финансовый аналитик «БКС Премьер» Сергей Дейнека. По его данным, в среднем по стране 
региональные «мусорные» операторы собирают сейчас немногим более половины 
обязательных сумм. «Ситуацию осложняют многочисленные ошибки, которые, как правило, 
происходят из-за отсутствия у операторов актуальной информации о клиентах. Например, 
квитанции за вывоз мусора иногда присылают умершим людям или пытаются взимать плату 
там, откуда мусор не вывозится и в радиусе километров нет специальных контейнеров», – 
напоминает эксперт. 

«Если допустить новый рост тарифов на вывоз мусора для населения, из которого около 
20 млн человек находятся за чертой бедности, то это может еще больше снизить объем 
мусорных сборов. Переложить на плечи бизнеса эти расходы тоже не получится, поскольку 
если доля неплательщиков среди населения составляет только 30%, то в бизнесе эта доля 
сейчас насчитывает около 70%. Повышение тарифов может привести к тому, что за вывоз 
мусора перестанут платить или станут платить с задержками и те предприниматели, которые 
сейчас платят исправно», – говорит Дейнека. 

«Расширение ответственности предпринимателей (РОП) за утилизацию товаров и 
упаковки можно расценивать как тот же завуалированный налог. Полагаем, что государство 
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могло бы в большей степени сосредоточиться на повышении эффективности бюджетных 
трат всех уровней, что, вероятно, позволило бы изыскать средства на проведение 
необходимой стране «мусорной реформы», – рассуждает эксперт. 

Вице-премьер Виктория Абрамченко сообщила в среду, что Минприроды РФ, 
«Российский экологический оператор» и Федеральная налоговая служба будут следить за 
финансовой устойчивостью региональных операторов по управлению бытовыми отходами. 

По ее словам, существуют риски банкротства 11 региональных операторов, которые 
произвели затраты на закупку мусоровозов и обустройство контейнерных площадок. 
«Региональным операторам (РЭО), где у них по-прежнему убыточная модель 
финансирования, необходимо помогать, понимая, где ключевые издержки. Сейчас обсуждаем 
меры поддержки, например, техникой, закупкой топлива. Самое главное – не оставить 
жителей без инфраструктуры», – добавила Абрамченко. 

«Федеральная схема обращения с твердыми коммунальными отходами создается 
сегодня «Российским экологическим оператором». Ждем мы ее в середине года. Важен 
системный подход: она должна опираться на региональные схемы обращения с отходами», – 
сообщила вице-премьер. В новой схеме будут определены места мусоросортировочных 
станций, которые будет строить РЭО в рамках национального проекта «Экология». «Как 
только будет создана федеральная схема, будет понимание, где есть инвесторы, которые с 
помощью РЭО могут вложиться и построить эти точки. Допустим, мы в Подмосковье построим 
20 таких точек и ни одной в другой области. Кому станет от этого лучше? Тут мощности будут 
пустовать, они не будут загружаться, а где-то люди будут жить в мусоре. Это неадекватный 
подход. Мы должны просчитать все объемы и логистику и создать эффективную систему для 
всей страны», – пояснила Абрамченко. 

«Независимая газета» 
 

Каждый пятый уже работает на пределе своих возможностей. Населению нужен либо 
лишний выходной, либо двукратный рост зарплат 

Каждый второй российский работник не ждет в этом году увеличения зарплаты, а значит, 
и особой мотивации к повышению производительности труда тоже не имеет. Примерно 
каждый пятый уже и так работает на пределе своих возможностей, а каждый третий будет 
готов к трудовым подвигам только в том случае, если ему повысят оклад в полтора–два раза. 
Такие данные обнародовал Аналитический центр НАФИ. Однако существенный рост зарплат 
в России не предвидится. Эксперты предлагают альтернативные варианты, как можно 
мотивировать сотрудников. 

Большинство – 54% – работающих россиян не ожидают роста зарплаты в наступившем 
году, сообщили специалисты Аналитического центра НАФИ по итогам опроса, проведенного 
среди 1600 респондентов. При этом на повышение зарплаты надеется примерно 29% 
работников, сокращения оплаты труда ждут около 7% опрошенных. 

Как уточняют исследователи, небольшой рост зарплат не приведет к более усердной 
работе сотрудников. «Так, 40% работающих ответили, что готовы повысить свою 
производительность, только если их зарплата вырастет в полтора–два раза», – сообщается в 
обнародованных материалах. 

По данным Росстата, по итогам 11 месяцев 2019 года средняя по стране зарплата 
составляла около 46 тыс. руб. Из чего следует, что россиянам для трудовых подвигов нужно 
было бы платить от 70 тыс. до 90 тыс. руб. в месяц – и это тоже средняя по больнице 
температура. 

При повышении зарплаты на 10, 20 или 30% лучше работать готово намного меньшее 
число граждан: соответственно 5, 10 или 13% опрошенных. 

Многие респонденты указали, что уже работают на пределе возможностей, «и 
повышение заработной платы не заставит их работать усерднее». «В среднем по России об 
этом заявили 18% работающих, причем в столицах их существенно больше – 27%», – 
уточнили в аналитическом центре. 

В то же время, как замечает руководитель направления HR-исследований 
Аналитического центра НАФИ Людмила Спиридонова, «простое повышение заработной 
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платы, особенно без видимых на то причин, не мотивирует сотрудников работать лучше». 
«Должно быть наоборот – размер заработной платы ставится в прямую зависимость от 
конкретных результатов труда и тогда воспринимается работником как справедливый. 
Необходимо движение с двух сторон: работник должен усерднее работать, а работодатель – 
справедливо и своевременно финансово мотивировать наиболее эффективных 
сотрудников», – пояснила она. 

«В прошлом году проблему низкой производительности труда пытались решить, пойдя 
по пути Европы и Канады – за счет сокращения трудовой недели до четырех дней», – 
напомнил первый вице-президент «Опоры России» Павел Сигал. 

«Такая инициатива правительства встретила неоднозначную реакцию населения. 
Россияне не против работать меньше, но не готовы терять значительную часть зарплаты. 
Если оплата была бы прежней при сокращении рабочих часов, многие готовы были бы 
работать усерднее, чтобы успевать выполнить весь объем за четыре дня. Подобный 
эксперимент проводили во многих странах Европы, но полностью на него не перешли, хотя на 
многих предприятиях было отмечено увеличение производительности труда», – сказал 
собеседник «НГ». 

Однако, по его словам, для России такой переход невозможен, ведь «зарплаты 
бюджетников и так довольно небольшие, и если их сократить, семьи окажутся на грани 
нищеты». 

При этом Сигал уверен, что увеличение зарплат в полтора–два раза все-таки 
мотивировало бы работников трудиться эффективнее: «Все просто. Работники стали бы 
лучше и разнообразнее питаться, могли бы себе позволить более качественные лечение и 
отдых». 

Без увеличения выплат добиться высокой производительности труда можно за счет двух 
факторов – «грамотной оптимизации рабочих процессов и хорошего соцпакета», продолжил 
эксперт. В первом случае, по словам Сигала, можно, в частности, «не просто запретить 
людям курить и тем самым сэкономить время, а поощрить их премиями и дополнительными 
выходными». Также стоило бы проанализировать, какие процессы на предприятии можно 
было бы выполнять не вручную, а при помощи техники. Во втором случае соцпакет позволил 
бы работникам меньше тревожиться за свое будущее. Людям важно знать, что в случае 
болезни они не останутся на улице, а получат грамотную медицинскую помощь и ежегодное 
обследование, пояснил эксперт. 

По словам руководителя адвокатского бюро «Бишенов и партнеры» Алима Бишенова, 
размер заработной платы, как правило, не имеет решающего значения в структуре 
производительности труда. Точнее, он влияет, но лишь ограниченный период времени после 
ее увеличения. Поэтому, как отметил эксперт, «в развитых обществах на первый план 
выходят иные мотивации, такие как возможность работать удаленно или мотивация 
карьерного роста». 

И в этом смысле идея правительства с четырехдневной рабочей неделей по сути своей 
верна, соглашается Бишенов. «Хотя вместо этого эффективнее было бы ввести гибкий 
график на законодательном уровне, а так же развивать высокотехнологичные производства, 
где производительность труда априори высокая, так как требует высокой квалификации 
сотрудников», – продолжил он. 

Управляющий партнер экспертной группы Veta Илья Жарский приводит и другие методы 
повышения производительности труда: «Можно было бы отчасти решить эту проблему, 
переложив обязанность уплачивать социальные взносы и налоги на граждан. Еще увязать 
размер оплаты труда с финансовым результатом фирмы, где это возможно, или сделать 
почасовую оплату». 

Как уже писала «НГ», перед правительством поставлено несколько сложных задач, 
которые, похоже, входят в противоречие друг с другом и раскалывают ведомства и экспертов 
на два лагеря. С одной стороны, надо снижать уровень бедности. С другой – повышать 
производительность труда. И близкие к Минфину экономисты уже призывали заняться так 
называемым «созидательным разрушением»   

«Независимая газета» 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

11 

7. РАЗНОЕ 
 

Манифест полного разрыва с Западом: зачем Путин меняет Конституцию 
В 18 часов по Москве 2 марта нынешнего года закончился прием поправок ко второму 

чтению законопроекта о внесении изменений в Конституцию России. Безусловно, самым 
значимым среди них является пакет предложений от того, кто, собственно, и выступил в роли 
инициатора конституционной реформы – президента страны Владимира Путина. Всем его 
идеям, изложенным в весьма объемном (в две дюжины страниц) документе, еще предстоит 
пройти широкое обсуждение и выдержать испытание всенародным голосованием 22 апреля, 
однако главные выводы можно сделать уже сейчас. 

Представленное лидером государства видение перемен, необходимых основному закону 
России, означает, прежде всего, окончательный отказ от попыток построить «дружественные 
отношения» с Западом. Как минимум – добиться такой цели любой ценой. Что именно 
свидетельствует об этом? 

За нашу советскую Родину! С Богом... 
Среди президентских идей, уже сейчас, сразу же по их оглашению вызвавших критику 

как за рубежом, так и внутри страны, к наибольшим раздражителям смело можно отнести 
желание Путина закрепить в Конституции особое упоминание о «вере в Бога», как одном из 
основных идеалов, «переданных нам предками», введение понятия 
«государствообразующего народа» (естественно, русского, а не «российского») и, пожалуй, 
указание на «тысячелетнюю историю» нашей страны, прямую преемственность ныне 
существующего государства как от Российской империи, так и от Союза Советских 
Социалистических республик. Кому-то может показаться, что данные новеллы включают в 
себя противоречивые и даже несовместимые моменты, однако, так может считать только тот, 
кто не знает сути российской истории и не желает по-настоящему вникать в ее смысл, 
довольствуясь убогими идеологическими штампами. Стремление президента поставить, 
наконец, точку на противопоставлении советского и «несоветского» периодов развития нашей 
страны, идя на поводу у которого кое-кто пытается представить их чуть ли не как 
антагонистические, следует признать более, чем правильным. Ничего, кроме все новых и 
новых спекуляций, ведущих к раздору и разделению русских людей на «белых» и «красных», 
«монархистов» и «сталинистов», и так далее, оно нам не несет. Пустое это все и надуманное. 
Лучшее подтверждение моему мнению – фотографии героев, на груди которых прекрасно 
уживались и Георгиевские кресты, и ордена Красной звезды и Красного знамени. Вот это – 
истинная наша история и настоящая наша гордость. То, что в Конституцию предложено 
внести положение о недопустимости попыток искажения первой и умаления второй – просто 
признание давно назревшей необходимости. 

Что характерно, сразу же объявившиеся критики озвученных изменений внятно 
объяснить и, тем более, обосновать собственное их неприятие не могут совершенно. Так, 
выступившие с выражением собственного несогласия председатель Совета муфтиев России 
Равиль Гайнутдин и муфтий Татарстана Камиль Самигуллин заявили о том, что 
«представители различных вероисповеданий по-разному воспринимают понятие Бога». И 
что?! Им кто-то это собирается воспретить? Заметьте, речь ведь не идет об утверждении 
главенства какой-либо конкретной религии. Православие, являющееся наиболее значимой 
конфессией в государстве, вообще не упоминается. Казалось бы, представители любого 
духовенства должны только радоваться подобным поправкам, но нет - все равно недовольны. 
Где ж тут логика? А с другой стороны Дмитрию Пескову уже приходится растолковывать 
журналистам, до ужаса обеспокоенным тем, «как после этого будут относиться к атеистам», 
что Россия не собирается отходить от принципов светского государства и насильно загонять 
кого-либо в какие-либо храмы. Тем не менее, упоминание веры, как главной духовной 
ценности нашего народа, необходимо – а то двинувшись в будущее по тому пути 
секуляризации, на который давно и прочно встал «цивилизованный мир», до многого дойти 
можно. В Исландии, к примеру, в прошлом году парламент взял, да и приравнял религию к ... 
оружию массового уничтожения! А во многих странах Западной Европы, сегодня 
безоговорочно капитулирующих перед толпами мигрантов-мусульман, все начиналось как раз 
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с того, что пустующие церкви стали одна за другой превращаться в «арт-объекты», а то и 
вовсе идти под снос. Принудительно крестить атеистов не станут, но хоть какой-то заслон 
губительному безверию должен быть поставлен. 

Консерватизм? И замечательно! 
Кстати говоря, не меньше, а даже намного больше, чем упоминанием в основном законе 

веры, упомянутые выше религиозные деятели обеспокоены словами о 
«государствообразующем народе»: «Что это еще за новости? Мы все – россияне!» Кто ж 
спорит... Но нельзя спорить и с тем, что более 80% населения страны – это как раз русские. 
Никто не собирается прописывать относительно них в Конституции каких-то особых прав или 
привилегированного положения, однако некий четко обозначенный статус для народа, веками 
несшего на своих плечах наибольшую часть забот и трудов по строительству и защите 
общего дома, согласитесь, более, чем уместен. Точно так же, как и поправки по поводу 
недопустимости попыток отчуждений каких-либо территорий России, равно, как и призывов к 
подобным действиям. Это все называется – государственнический подход. Более того, 
прекрасно понятно, что в случае принятия именно такого пакета конституционных поправок 
можно будет абсолютной уверенностью говорить о полном отходе нашей страны от 
десятилетиями навязываемых ей «либерально-демократических» и так называемых 
«общечеловеческих ценностей». Закрепление на уровне главного закона страны позиций 
традиционализма, здоровой консервативности и тех духовно-нравственных идеалов, которые 
испокон веков в ней исповедовались – это то главное, что Россия может и должна 
противопоставить сегодня Западу с его очередными попытками ее ослабления и разрушения. 
Вся история Отечества свидетельствует более, чем очевидно: нам страшны не так внешние 
враги, как внутренний разброд. Стоит начать шататься коренным устоям – и все, жди смуты, 
братоубийства, иноземного нашествия и распада. Только в прошлом веке так было дважды – 
что в 1917 году, что в 1991-м. 

Приняв обновленную Конституцию, наша страна заявит всему миру о том, что в 
дальнейшем она намерена руководствоваться исключительно своими интересами, 
ценностями и идеалами, а не навязанными, «предложенными» или «рекомендованными» ей 
теми, чьей главной мечтой и целью является исчезновения из этого мира и России, и русских. 
Сколько возмущения будет по данному поводу, сколько гнева! Уже, кстати говоря, началось – 
прицепившись к наиболее возмутительной с точки зрения «общечеловеков» поправке, о 
признании браком исключительно союз мужчины и женщины, пустились во все тяжкие 
главные «рупоры» наших «друзей». ВВС, Deutsche Welle, ну и далее, по всем хорошо 
известному списку. Как же согласиться им с подобным, если в прошлом году Еврокомиссия 
гордо рапортовала о том, что «уровень поддержки» разнообразных извращенцев в Старом 
Свете достиг уже в среднем 76%? В Швеции и Нидерландах так и вовсе 97-98%... Как быть 
теперь администрации Белого Дома, опять-таки в прошлом году заявившей с большой 
помпой о начале «всемирной кампании борьбы за права ЛГБТ»?! Отвечу по-простому – 
катиться в свой содомитский ад исключительно самостоятельно. Без нас, без русских. Ну вот 
не желаю я, чтобы в нашей стране детям в школах давались уроки «ЛГБТ-образования», как в 
Шотландии или, простите за откровенность, рукоблудия, подобно тому, как это происходит в 
начальных школах британского графства Уорикшир! Или чтобы их водили на 
«познавательные экскурсии» в зоопарк, вроде лондонского, где парочку свихнувшихся 
пингвинов объявили «пернатыми представителями гей-сообщества». Чур нас от этого, чур! 
Что может сделать подобная гадость с народом, когда-то сотрясавшим полмира, прекрасно 
демонстрирует пример немцев – на гей-парады в Берлине у них там по полмиллиона человек 
собирается и «браков» извращенческих регистрируется по 10 тысяч в год. Вот только в 
Бундесвере служить уже совершенно некому. А уж «потерявшим берега» и ведущим себя, как 
завоеватели «гостям страны» укорот дать – тем более. 

Понятно, что гораздо большую злобу на Западе вызовут не те новации, которые 
«ущемляют права» разных извращенцев, а основные, фундаментальные вещи – такие, как 
принцип верховенства права России над «общемировым». Вот это – куда серьезнее. Вон, 
даже ООН в своем стремлении выслужиться перед хозяевами из Вашингтона, окончательно, 
похоже, превратившими эту полностью деградировавшую «контору» в собственный рупор, 
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дошли до объявления наших летчиков, сегодня сражающихся в Идлибе с 
террористами «военными преступниками». То есть законы и правила войны нарушают наши 
пилоты, без героизма и самоотверженного ратного труда которых ИГИЛ вольготно резвилось 
бы на Ближнем Востоке по сей день, а не турецкие головорезы, которые вторглись незваными 
на территорию суверенного государства как раз для спасения и поддержки этих самых 
террористов?! Вот она во всей красе – «логика» Запада, его «законы» и «ценности», которым 
нам предлагается неукоснительно следовать. Потеряем мы что-то, отказавшись это делать? 
Крайне сомнительно. Вон, на днях один из официальных представителей США в который раз 
заявил, что его страна никогда не признает Крым российским. Следовательно, санкции и 
прочие антироссийские демарши будут продолжаться и дальше. То, что Россия отныне, и, 
очень хочется верить, навсегда, отвергает подобные претензии, выбирая свой собственный 
путь, свою правду и свою веру, дает нам всем надежду на то, что в жизни страны изменится 
действительно что-то главное, кардинальное, важное. Изменится не на словах, а на деле. 

Никто не говорит, что очередной шаг, направленный на максимальное дистанцирование 
от Запада, не будет болезненным, не приведет к тем или иным последствиям, которые 
понравятся далеко не всем. Однако, единственный другой путь, доступный нам сегодня кроме 
этого – полная капитуляция и сдача национальных интересов. Ситуация за последние 5-6 лет 
пришла к тому, к чему пришла и третьего уже просто не дано. В Кремле, похоже, это осознают 
в полной мере и сделали соответствующий выбор. 22 апреля подтвердить либо опровергнуть 
его предстоит всему народу России. 

КОНТ 
8. Курс валют 

По данным ЦБ РФ курс валют с 05.03.2020 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 66,08  ▼ 0, 37 

EUR 73,74  ▼ 0, 20 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


